



1. Augustreise Appenzellerland

Montag, 01. August – Dienstag, 02. August 2022

Zum Nationalfeiertag ist es natürlich ein Muss, dass wir eine Reise durch die Schweiz machen. Dieses Jahr besuchen wir das Appenzellerland. Mit Appenzell, Herisau und der Schwägalp sehen wir einige typische Orte die diese Region ausmachen. Als Höhepunkt lassen wir uns mit der Bahn über die Dörfer und Hügellandschaft bringen und geniessen einen Abend auf knapp 1800 m ü. M. auf dem Hohen Kasten. Mit dem 360° Panorama lassen sich bestimmt viele imposante Feuerwerke bestaunen!

1. Tag: Grünen – Appenzell – Hoher Kasten

Ab Grünen via Dagmersellen geht's in die Region Zürich. Auf Ben's Kamelfarm werden wir zum Grillplausch erwartet. Anschliessend erreichen wir über Wil Herisau, wo wir unser Hotel beziehen. Nach dem kurzen Aufenthalt fahren wir die kurze Strecke bis Appenzell. Wir haben Zeit im schönen Dorf mit den typisch farbigen Häuser zu verweilen. Am Abend steigen wir in Brülisau auf die Seilbahn

um. Diese bringt uns auf knapp 1800 m ü. M. auf den Hohen Kasten. Bei dieser fantastischen Aussicht geniessen wir das Nachtessen und die vielen umliegenden Feuerwerke und Höhenfeuer.

2. Tag: Schwägalp – Grünen

Am Vormittag unternehmen wir einen Ausflug auf die Schwägalp. Wer will, besucht die Alpschaukäserei oder fährt sogar mit der Bahn bis auf den Säntis. Nachmittags treten wir die Heimreise an. Wir wählen die Route via Wattwil – über den Hirzel – Luzern und Sursee zurück ins Emmental.

Arrangementpreis	CHF 370.–
Einzelzimmerzuschlag	CHF 50.–
Annulationskosten-/SOS-Vers.	CHF 12.–

Im Arrangementpreis inbegriffen:

- Fahrt im Sommer-Car
- 1 Übernachtung im DZ, inkl. Frühstück
- Mittagessen am 1. Tag
- Bahnfahrt Brülisau - Hoher Kasten retour
- Nachtessen auf knapp 1800 m ü. M.